
■ａ
O FYAMATＯ-NAKATHEROTARYCLUB

ｒ 両

■
ー

Ｐ可

YOUARETHEKEYあなたが鍵です
lllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllilllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllll985～'８６R.|会長エドワードＦカドマン

上 田 会 長 ｸ ﾗ ﾌ ﾀ ｰ ｹ ﾂ ﾄ 仲 よ く 語 ろ う □ - タ リ ー
、

第３７４回例会６０年１２月１２日第３８０号

出席報告

者（11名）
橋本、金井、
竹本、寺田、

娠餌蕊 古田土、熊倉、三浦、岡本司会 S A A 伊藤英夫君
種ケ島

ソングリーダー北砂當三君「我等の生業」

＜ビジター＞
議事項をこ報告申し上げます。
①めぐり合いではじまるロータリー。申すま
でもございませんがそれぞれの職業の専門

人の集まりでこ､､ざいます。忙しいからロー
タリーがあるとさえ申してもよいのではな

いかと思いますが、中にはと､うしても仕事
の都合でホームクラブの出席30％が充たさ

れないという方がございます。その場合に
は会員が書類をもってクラブの理事会に申

請し理事会が正当な理由があると認めた限
り免除されるという項目がございますが、
この度、大西昭会員から北海道に工場をつ

くりました関係でメークアップはどうにか
なりますが、ホームクラブヘの出席が思う
にまかせない。ついてはご承認をいただき
たい旨の書類が出ています。これを理事会

清水保君（横浜旭）池田升雄君（横浜瀬谷）
吉田侑君惇木）中尾勝郎君（綾瀬）

星幸男君川島熊平君河野重康君
石 井 勇 君 斉 藤 忠 一 君 渡 辺 稔 君

岩瀬猛男君小泉和夫君南雲浩一郎君
二瓶洋爾君佐々木包彰君籾山芳久君

安野守君山口隆光君（大和）

青柳文四郎君関沢忠雄君川島教男君
菅沼善治郎君（大和田園）
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＜会長報告＞

○上野ガバナーよりお手紙が参りまして、次年度

のガバナーノミニー候補者として横浜南RCの
岡崎全弘氏を推薦するということです｡(回覧）
○先週、臨時理事役員会がございましたので、討 』Ｌ

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

ｓ・好意と友 I I 青を深めるか
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ ２ 月 １ ４ 日

四クラブ合同例会於鈴鹿明神社参集殿
次 週 予 定 １ ２ 月 ２ １ 日

忘年々未夜間例会於鮒忠

会 員 数

５４名

出 席 数

４３名

出 席 率

79.63％

罰回の修正

96.36％



で承認致しました。

②大変残念なことですが、２名の会員からの
退会届を受理致しました。
１名は長欠で時々ご出席になっておられま

した伊藤宣男さんで、これ以上皆様にご迷
惑をかけたくないということです。
もう１名は渡辺吉三郎さんですが、どうし
ても仕事柄時間がとれないということです，

このお二人の方がいつの日かロータリーを更に

鰯革して下さる日があれま幸せだと思っておりますｂ

ニューイヤーコンサートのご案内をさせていただ

きます。１月19日旧Ｌ今をときめく前橋汀子と
松尾|場子さんです。有沢先生のお骨折りで券が手
に入りましたのでご希望の方は21日出までに私の
事務所へご連絡下さい。安く皆さんの耳をこやす

良い企画ですので是非一人でも多くの方にご参加
いただきたいと思います。

＜お祝＞おめでとうございます.〃

７年皆出席鈴木久次郎君

お誕生日 芦 田 敬 治 君 0 2 月 1 2 日 ）
亀谷志郎君（1 2月 1 4日）

御夫人お誕生日木村誠二君紀史江夫人(12月13日）
亀谷志郎君はま子夫人(12月14日）

松本忠明君八千代夫人(12月17日）
前原一男君昌美夫人（12月18日）

結 婚記念日長野俊八君（ 1 2 月 1 4 日 ）
入会記念日近藤富士男君（53年12月14日）

山中忠誠君（55年12月18日）

＜幹事報告＞
へ

○去る12月１４日出は四クラブの合同例会でござい

ますが、すでに何度かお知らせしましたように

大和駅と南林間駅に午後５時に集まっていただ
きまして相模大野乗りかえで座間駅で下車しま

す。座間駅よりマイクロバスが用意されており
ますのでご利用いただきます。
○12月21日仕烟夜間例会の出欠を本日も廻わしま

すので御記入下さい。なるべく多くの方のご出
席をお願い致します。
○以上の会費を事務局へ御納入下さい。
○青少年会館の駐車場をご利用の方は車種とナン
バーを事務局へお知らせ下さい。一覧表にしま

して青少年会館事務局へ提出致します。
○本日は定例理事役員会でございますので、例会

終了後、理事役員の方々お残り願います。
○本年の当例会場での通常例会は本日が最後とな

りまして、年が明けまして61年１月９日が初例
会となりますのでご注意下さい。
１２月19日附は12月14日出の合同例会に。

１２月26日附は12月21日出６時30分より鮒忠で
の夜間例会に。

１月２日附は正月３ヶ日のため休会

あなたはどのようなロータリアンですか？
1．手押し車に似ています-押さなければ役
に立ちません。

２．トレーラーに似ています-引っ張らなけ
れば役に立ちません。

3．カヌーに似ています-進ませてあける必
要があります。

4．凧に似ています-糸をつけておかなけれ
ば、飛んで行ってしまいます。

5．風船に似ています一風をはらみ、注意深
く扱わなけば破裂しそうです。

6．精巧な時計に似ています-率直で、純金
のように高貴で、黙って忙しく働き、優
れた成果を数多く上げます.〃

へ

これは自己診断テストです。あなたの評価は
いかがですか？＜委員会報告＞

音楽同好会 中 西 功 君



＜ 卓 話 ＞ 神 作 彰 君
「石油事情について」

お手元に「今日の石油産業」という小冊子をお

配り致しました。これは本年９月末に編集を終り１０
月１日に出ました一番新らしいものですのでご覧下さ
い。本日はこれとは別にお話してみたいと思います。

ｌ石油の流れについて：最近OPECという活字が

新聞紙上を賑わしていますがOPECとは産油国の

集まりです。石油の流れの中には原油の開発、生
産から輸送、生成と製品の販売。製品の販売とい
うのが私共がやっている小売業です。以上石油産

業を一貫して操業している会社をアメリカではメジャ
ーといいまして大手石油産業といいます。その反

面原油をとるところを○PECとORPECといいますｂ
メジャーとはエプソン・モービル等のアメリカ資

本の大手石油会社で第二次石油パニック前までは
世界の石油販売の70％を占めていました。以後
OPECが出来、価格を生産に関連しつつ原油の安

定供給を維持するという長期的スローガンを掲げ
て、要するに産油国は他の生産が殆どないので石

油を調整し販売し値段をあげることによって、そ
の国が富むということでそれを後の世界までつな

げるということが一番重要な問題となっているわ

けです。その為にメジャーの強い資本に対して１
対１では負けてしまいますので、協議をしてメジ
ャーと話し合って価格をつり上げた。それがパニ
ックをおこし、値段の高騰を招いたという今迄の

実績が残っています。現在はメジャーのシェアは
40％位におちています。先進国の中で一番輸入の

多いところはイタリアで日本は２位です。
石油の流れというのは大変不透明で、誰が値段を
動かしているかというと今はOPECです。然し、
一時大変強かったＯPECの力が弱まり、OPEC内

の組合の中の分裂がおきはじめています。

Ｉ円高について：現在は12145円が適正な値段
で現金安となっています。通常１円円高になると
製品が20銭変ってきます◎油業界は乱売となって

いますので130円だ、140円だ､という価格自体の

円相場ですと215～220円位になり、たとえ245円
であっても乱売で先に落ちているということです。
ですから200円になっても今より安くなるという

事はあり得ないということと、備蓄が90日間あり
ますので３ケ月以上たたないと円高になった分の

原油が入ってこないということです。又石油産業
は現在累續赤字を300()億位かかえていますのでこ
れを円高によってとるには半年200円で推移してい
かないとなりません。それからはじめて円高とし

て出て来たものを消費者に還元しよう。というこ
とになりますのでかなり先の話になります。です
から円高即値下げとはなりません。油業界は円高

が一番困ります。電力の方は原油だきをしていま

すので円高はすぐにプラスとなって出てきますが
ガソリンの場合は原油を生成して備蓄して尚かつ

円高によってプラスマイナスが出てくるもので４
ケ月位かかります。外資系の元売りではだいたい
２ケ月に円高ｶﾐ出てくるでしょう。外資系は借入れ

金は０でやっています。民族系はほとんど借入金
で動いています。この差は利益ですぐ出てきます。

要するに円高によってすぐには出てこないという
ことと、今迄のマイナス分を解消しないと難しい

ということです。
Ⅲガソリンの製品輸入について：今迄何故ガソリ
ンの製品輸入はしなかったのか。ガソリンの製

品輸入をする事により灯油、重油の品薄がおきて
きます。油は原油を生成することにして一番上か
らう°ロパンガス・ガス・ガソリン・ナフサ・灯油
・軽油・重油・アスファルトという順で品物が出

て来ます。が生成する能力によって良質ガソリン
が沢山とれる場合もありますし、原油の悪いのは

重油が沢山出てくる場合もあります。そういうこ
とでガソリンを輸入しますと輸入したものの方が
安いですから商社がどんどん入れると思います。
そうしますと灯油・重油類が品うすになってしま
います。閉鎖的という政治的問題もあろうかと思
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皆様お元気ですか。本日は宜しく。
岩瀬猛男君（大和）本日は宜しくお願い致しま

す。
斉藤忠一君（大和）本日も宜しく。
河野重康君（大和）お世話になります。宜しく。
渡辺稔君（大和）お世話になります。
南雲浩一郎君（大和）お世話になります｡宜しく。
三瓶洋爾君（大和）お世話になります。

小泉和夫君（大和）お世話になります。
佐々木包彰君（大和）お久しぶりにお邪魔致しま

した。

籾山芳久君（大和）お久しぶりでございます。
へ皆様お風邪に気をつけて下さい。

安野守君（大和）本日は宜しくお願いしますｂ

山口隆光君（大和）お世話になります。
菅沼善瀧【君（大和田園）本日も宜しくお願い

致します。
青柳文四郎君（大和田園）本日はお世話になります。
関沢忠雄君（大和田園）本日はお世話になりま

す。宜しくお願い致します。
川島教男君（大和田園）本日はお睦舌になりますｂ
鈴木久次郎君７年皆出席のお祝いありがとう

ございます。これからも体調に注意し頑張り

ます。
芦田敬治君今日は誕生日のお祝い有難うござ

いました。５８年前の今日生まれ、これまで何

とか生きてきました。今後ものんびりとやへ
ていくつもりです。宜しくお願い致します。

亀谷志郎君私と家内と下の娘と３人が12月１４
日生まれです。ギネスブックものです。

松本忠明君テーブルについて初めて女房の誕
生日を知りました。有難うご､ざいます。

木村誠二君妻の誕生日を祝っていただきあり
がとうございます。

長野俊八君結婚記念日を祝っていただき有難
うございます。最近は忘れてしまう事の多い
この頃ですが、然し二人して健康である事が

最高の幸せだと思っております。

いますがとにかくおさえてきました。ガソリンに

灯油・重油の分の価格が上のせになっていますの
で製品のガソリンだけ販売する業者が出てきます

と上のせ出来ないのでアンバランスが出て来ます
ので、今迄おさえてきたのですが来年１月15日か

ら製品輸入は再開されます。然し現在の日本の市

場の５％にすぎません。これは殆んど影響のない
程度です。
Ⅳ不良ガソリンと税金:現在ガソリンには５３円

80銭の税金がかかっています｡それから計算して
いくと絶対130円位では売れないということで売

るという事は元売りが損をしているか流通機構の
どこかで損をしている事です。ライオンズ石油の
ように12Oいくらかの値段ということは、まとも
な品物ではないという事が解ります。税金の53円

80銭は道路整備に使われていますが、一般会計に

も含まれてきており、ガソリンというのは国家上
も大切な財源だといえます。軽油は24円30銭で、
これは地方税で道路税にかかってきます。要する

に我々は税金を売っているという事で約３分の１
は税金であるという事をよく頭に入れておいて頂

きたいと思います。不良ガソリンを使いますと車
がこわれますので、モービル・エッソ・出光など
マークのついたお店で買われますように、そして

決してガソリンを値切らないで下さい。

今後はガソリンスタンドもセブンイレブン形式になり、
ガソリンが目玉になり普段の必需品を売るような
スタンドに変ってくるであろうという事です。

＜スマイルボックス＞委員長古川巌君

中尾勝郎君（綾瀬）年もいよいよ押し迫りまし
た。度々お世話になります。来年又宜しく。

池田升雄君（横浜瀬谷）いつもお世話になります。

清水保君（横浜旭）お世話になります。
星幸男君（大和）本日も宜しく。
石井勇君（大和）貴クラブの友情により又々メ

ークアップ。に参りました。

川島熊平君（大和）大変良いお天気になりました。


